
編號 問題來源 問題 學務長回應

1 社團 社辦遷移的確切時間。
有庠13樓目前已經在採購設備的階段，大約在暑假第二週到第四週開放，如果想先看可以請

課外活動組老師帶大家過去看一下。如果有確定的時間會盡快在發布

2 社團 校內一堆不平磚為什麼不統一用平 會轉達給總務處的人，並請總務處做出回應

3 社團

如果住宿生確診或需要居隔，那請問學校有相對

應的辦法跟空間來應變嗎？，在學校的相關法規

上有做修改或增加嗎？

基於會感染同學的原因而且學校宿舍是有限的情況下，會希望同學離開，因為如果真的不便

的話學校有保留一個空宿舍去給隔離的學生住。未來可能會建設隔離宿舍，一般生也可以住

，只是會需要簽同意書的同學讓出宿舍給需要的同學住。

4 社團 希望能有空教室中午能開放冷氣 會請教務處在下次開會做出回應

5 社團 大四去實習卻還是收一樣的學費 因為所有大四生還是可以享有學校的資源，所以學校都是統一收費的

6 社團 想要AEUST的系列衣服
校方會擔心如果發放衣服後學生購買意願不佳，反而對學校造成盈虧問題。會後會再與材纖

老師研究看看。

7 社團
停車場出入口是否能架設體溫機，落實體溫量測

管理。

在機車停車場有幾個出口是有放置的，也請同學主動量測。也會轉達給總務處的人，並請總

務處做出回應放置地點。

8 社團

遠距教學建議所有老師固定使用同一個教學平台

，使學生方便，並訓練好

如何使用教學軟體。

學校老師主要使用TEAMS和MEET。如果有遇到老師使用的不是很流暢的話可以私訊學校，

再請學校主動關心與協助該位教師。

9 社團

吸菸區的明確劃分，近日有同學因為到吸菸區附

近的洗手台附近抽菸，但是被教官巡檢時誤會，

並被告知說吸菸區為籃球場旁有石桌和椅子的地

方，所以是否可以明確劃分並貼上標誌，減少教

官跟同學之間的誤會。

學校其實在吸菸區有貼出紅線，只是可能年久脫落，會轉達給生輔組，請他們檢視紅線標示

狀況。

10 學生
機車道入口的水溝蓋及路面的交接處再度破裂，

騎車下停車場有點危險
會轉達給總務處的人，並請總務處做出回應

11 學生

近日疫情逐漸升溫，同學染疫的情況有增加，是

否可以讓全體老師都可以使用線上和實體課兩邊

同時進行，讓在家的學生也可以好好學習，也可

以漸少同學染疫的風險。

會反映給教務處，並建議校方可以採用混成教學法。

12 學生 健身房升級跑步機
近期有購買兩台新的跑步機，待驗收程序完成就會開放讓同學使用。也希望同學在使用學校

設備時應遵守相關規定，讓器材可以維持良好狀態，讓更多同學都可以享受到使用權利。

13 學生 籃球場晚上什麼時候才要開燈
體育場會在星期一至星期四晚上開燈，近期因為遠距教學，學生不會到校，且為避免電力浪

費，暫不開燈。當回校上課會於晚間維持開燈，也希望同學多多使用。

14 現場問題 現在學校暫停實體課程的機制是什麼?

近期會發布遠距教學是校方發現近期學校被匡列和確診的人數越來越多而臨時開會議做出的

決定，之後校方會根據教育部的規範去考量是否遠距並提早討論好在學校官網公布消息，讓

同學們可以即時收到訊息。

15 現場問題
對於線上上課期間老師希望同學來學校上課是可

以的嗎？

只要是遠距教學期間，老師是不能逼迫學生來學校的，除非老師有合理的原由，如有遇到這

類問題，同學們可以私訊學務長告知，將協助反應校方。

16 現場問題 學生希望可以公布學校確診者人數
校方希望不造成學生們恐慌，且考慮到教育部規範，所以目前並不考慮公布。但校方還是會

去考量確診數並在每週決策出是否遠距教學去保障學生們的權益。
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